
 

DEFENSA del CREADOR 
…………..…………………….………….. 

 
 

Leemos en Isaías 41, 18-20: 

 
haré brotar ríos en los cerros desiertos 
y manantiales en medio de los valles; 
convertiré el desierto en ciénagas, 
haré brotar arroyos en la tierra seca. 
En el desierto plantaré cedros, 
acacias, arrayanes y olivos; 
en la tierra seca haré crecer 
pinos juntamente con abetos y cipreses 

 

y tal sobreabundante poder creador se remata así: 
 
 

para que todo el mundo vea y sepa, 
y ponga atención y entienda que yo, 
el Señor, he hecho esto con mi poder, 
que yo, el Dios Santo de Israel, 
lo he creado 
 

hoy somos continuamente bombardeados por consignas 
del activismo ‘ecologista’ que defiende la flora, la fauna y 
el agua del planeta y esto está muy bien ya que poner 
esmero en cuidar nuestro ambiente es una actitud 
civilizadora. Pero no he visto a ese activismo exaltar con 
igual énfasis a Quien es el Autor de nuestro entorno. La 
Palabra nos dice que es el Dios Santo de ISRAEL -YaHWéH– 



pero esto parece no tenerse en cuenta en absoluto y se 
adora ‘ideológicamente’ a la diosa griega “Gea”, la misma 
que en ambientes americanos menos intelectuales se le 
llama 'Pacha Mama' y de hecho es como si pensaran que 
la Naturaleza fuera una ‘diosa’ pensante con voluntad 
propia y no algo creado. Vemos que el pasaje citado 
describe algo que podría llamarse un programa de 
"reconversión ecológica global” que los redimidos verán 
ejecutar en el mundo venidero (Rom 8, 19-22) así como 
"las naciones que han de ser salvas”. Leamos  de nuevo la 
última afirmación de la cita: 
 

  
para que todo el mundo vea y sepa, 
y ponga atención y entienda que yo, 
el Señor, he hecho esto con mi poder, 
que yo, el Dios Santo de Israel, 
lo he creado 

 
 

véase el tono de angustia u obstinada insistencia que aquí 
se expresa, aplicable a un llamado de atención a la total 
indiferencia de estos días para provocar ualguna reacción. 
Dice Romanos 1, 20-22: 

 
 pues lo invisible de Dios 
se puede llegar a conocer, 
si se reflexiona en lo que él ha hecho. 
En efecto, desde que el mundo fue creado, 
claramente se ha podido ver que él es Dios 
y que su poder nunca tendrá fin 
 
 

y remata: 
 

por eso los malvados no tienen disculpa.  
pues aunque han conocido a Dios (por sus obras), 
no lo han honrado como a Dios 
ni le han dado gracias… 
y su necia mente se ha  
quedado a oscuras. 
 



El mundo contemporáneo quiere desenvolverse ajeno a la 
Luz que vino al mundo para revelar al Dios Creador por 
Amor a la más excelsa de Sus criaturas. Pero pese a las 
apariencias este impulso ciego no llegará a ningún lado, es 
más provocara su propia destruición como estamos 
viendo. Y los distraídos contumaces luego de que se les 
haya enviado el Último Llamado de Misericordia, si aun 
prefieren las tinieblas serán confirmados en ellas por una 
“operación de error” como leemos en 2 Tesalonicenses 2, 
11-12:  

 

por esto Dios les envía un poder engañoso, 
para que crean en la mentira, 
a fin de que sean condenados 
todos los que no creyeron a la verdad, 
sino que se complacieron 
en la injusticia 

 
y este ‘olvido’ que comentamos lo vemos también en la 
compulsiva adoración al ‘dios ciencia' a pesar de sus 
engañosos diagnósticos y pronósticos -aunque existe una 
Ciencia auténtica-. Pero nosotros nos reconocemos en el 
himno de alabanza a la Creación y el Creador que relata el 
pasaje del inicio. Cuando Dios/Elohim quiere presentarse a 
Si Mismo no encuentra nada mayor ni mejor que decir que 
es el Creador de todas las cosas, y esto lo recoge las 
primeras palabras del Credo: "Creo en Dios Padre 
Todopoderoso, creador de los cielos y la tierra....". Leamos 
en Isaías 24, 5 algo más cercano a lo que está sucediendo: 
 

la tierra ha sido profanada por sus habitantes, 
porque han dejado de cumplir las leyes, han 
desobedecido los mandatos, han violado la alianza 
eterna 

 

es decir, hemos traspasado las “leyes” y “mandatos” que 
sustentaban nuestra “alianza eterna” con el Creador y 
entonces la Naturaleza que Le obedece (Mat 8, 26-27) da 
señales de Su Disgusto. Este sería un enfoque más 



coherente con lo que está pasando ahora y veremos 
crecer todavía en grado sumo. Volvamos nuestro corazón 
al Creador y dejemos de dar un reconocimiento idólatra 
prescindente de Él a Su Obra y entonces volverá la Paz a 
nuestro entorno.  
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